Nom: _____

Les Alibis des Suspects

Lisez les descriptions suivantes des alibis des suspects. Sur 8D-10, vous trouverez une étoile bleue, c'est la scène de crime. À l'aide des descriptions et de la scène de crime, trouvez sur la carte où les quatre suspects se situaient quand le crime a été commis.

Suspect # 1 : Jean Ferron

Le soir du lundi 23 septembre, j'ai visité un studio d'art au centre-ville. De l'hôtel de ville, je suis allé à l'ouest sur la rue Royale. J'ai pris une rue à gauche de l'intersection de la rue Royale et rue des Forges. J'ai continué vers le sud en passant par la place de ville la Mauricie. J'ai tourné à droite à l'intersection de rue des Forges et rue Notre-Dame de Centre. Juste après l'Office du tourisme, à l'intersection de la rue Notre-Dame Centre et de la rue Saint-Antoine, j'ai tourné à gauche. Le studio d'art se trouve à droite juste après l'intersection.

Suspect # 2 : Luc Martin

Le soir du lundi 23 septembre, je suis allé à un restaurant au centre-ville. De l'hôtel de ville, je suis allé à l'ouest sur la rue Royale. À l'intersection de rue Royale et rue Saint-Georges, j'ai tourné à gauche. J'ai continué vers sud sur la rue Saint-Georges. À l'intersection de rue Saint-Georges et rue Champlain, proche du terminus d'autobus, j'ai tourné à gauche. Le restaurant se trouve à la gauche juste après l'intersection.

Nom:	

Suspect # 3 : Pierre Bellemare

Le soir du lundi 23 septembre, j'ai visité une église et une pharmacie. L'église est à l'est de l'hôtel de ville et de l'autre côté de la rue du parc Champlain. Après ma visite à l'église je suis allé à la pharmacie. Je suis allé vers l'ouest sur la rue Royale. J'ai traversé la place de ville Royale. La pharmacie est sur le côté droit de la rue Royale juste après l'intersection de la rue Royale et la rue Saint-Georges. C'est à côté de l'édifice où se situe Service Canada.

Suspect # 4 : Mathieu Roy

Le soir du lundi 23 septembre, j'étais à vélo. Je suivais la piste cyclable vert. J'ai commencé au point d'observation sur la rivière Saint-Maurice. J'ai continué vers le sud à l'amphithéâtre et puis-je suis allé à l'ouest. J'ai tourné à gauche sur la rue devant le parc du Jardin des Ursulines. J'ai continué vers l'ouest le long du fleuve Saint-Laurent. J'ai tourné à droite sur la rue Saint-Georges et j'ai continué vers le nord en passant par le terminus d'autobus.